



124 SPIDER CLUB

Club-Rallye 2013 am 26.Mai 2013

Leider gab es erstmals zu wenig Anmeldungen , um die Ralley durchzuführen . Im Vorfeld hatte ich mit Marianna fast einen ganzen Sonntag gebraucht , um die Route auch schriftlich festzuhalten und die Posten zu bestimmen .Sie war ein toller Beifahrer und hat mir sehr geholfen .

Trotzdem waren dann die unten aufgeführten Spideristi zur Stelle und wir konnten am Sonntag eine abgeänderte Version durchziehen .

Wir trafen uns zum Kaffee im Restaurant Set in Trimbach . Im Vorfeld hatte ich schon das Alternativprogramm zusammen gestellt .Gemeinsam fuhren wir über den Hauenstein ,Eptingen nach Reigoldswil und dann nach Seewen .Im Musikautomatenmuseum gab es zuerst einen Apéro , da wir mit Führung reserviert hatten , mussten wir uns noch etwas gedulden .

Dann war es soweit und wir wurden durch die interessante Ausstellung geführt (Siehe Bilder). Das Museum war ursprünglich eine private Sammlung von Dr.H.Weiss-Stauffacher , jetzt ist es aber im Besitz des Bundes .Nach der Führung ging es weiter durch das Baselbiet und hier musste ich etwas improvisieren mit einigen Telefonanrufen ein Restaurant zum Essen finden . In Anwil im Restaurant Jägerstübli gab es noch Platz für uns .Eigentlich war es platschvoll , aber die Wirtsleute waren sehr flexibel , was sehr erfreulich war . Das Wetter hatte auch ein Einsehen und wir konnten sogar die Dächer während der ganzen Fahrt runtermachen .

Am Nachmittag ging es über Oltingen und Wisen zurück zum Ausgangspunkt nach Trimbach und zum Ende des „Ralley“ – Ausflugs 2013 .

Vielen Dank an Alle , die mitgekommen sind und das waren :

Guisi und Marco Masciulli
Marigano Alperin mit Begleitung
Maria Hennes mit Begleitung
Irish und Walti Schütz
Adrian Bläuenstein
Hans und Jürg Bachmann
Mariann und ich

Der Präsi